
Pièces 3 Pièces

Référence 84938622

Prix 1 590 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé  au  quatrième  étage  d'un  immeuble  de  standing  avec  gardien  de  l'avenue

georges  mandel,  très  bel  appartement  de  76m².  Il  se  compose  d'une  entré  avec

dressing, un double séjour exposé sud donnant sur l'avenue avec un belle vue sur

la  tour  eiffel,  une  cuisine  indépendante,  une  chambre,  une  salle  de  bains  et  un

espace  buanderie.  Ce  bien  bénéficie  d'une  excellente  localisation  proche  du

trocadéro et de la place de mexico, d'un plan optimisé, et d'une belle vue Dégagé

avec  une  exposition  sud.  Un  parking  et  une  cave  sont  associés  à  l'appartement.

Honoraires à la charge du vendeur - montant ...

On  the  fourth  floor  of  an  upmarket  building  with  a  concierge  on  avenue  georges

mandel,  this  lovely  76m²  (818  sq  ft)  pied-à-terre  features  a  hall  with  a  closet,  a

double-sized living room facing south overlooking the avenue with a stunning, leafy

eiffel  tower  view,  a  separate  kitchen,  a  bedroom,  a  bathroom  and  a  utility  room.

Parking  space  in  the  building  also  included.  This  high-quality  property  is  in  an

excellent location near trocadéro and place de mexico and has an optimised layout

with a lovely unobstructed view to the south. Cellar also included. Fees payable by

the seller - average ...

BARNES PIED-A-TERRE TROCADERO

81, avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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